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Нужно ли бороться со стереотипами?
  

Стереотипность мышления - это, прежде всего, удобная форма человеческого
существования. Стремление все систематизировать, подводить под одну черту
намного упрощает жизнь, но, с другой стороны - делает ее менее интересной и
разнообразной. Фраза, типа: «А, ну, она же блондинка!»... И все вроде
бы всем понятно! А на самом деле, люди-то все разные, со своими характерами, со
своими взглядами...

  

Я искренне не понимаю, почему женщин вдруг стали делить на группы по цвету волос и,
исходя из него, вешать какое-то странное клеймо! Ну, как цвет волос может повлиять на
наш характер, склад ума...? Тем более что теперь мы - женщины можем менять цвет
волос хоть каждый день, последствия этого могут быть, конечно, печальными, но
все-таки можем! И я не думаю, что вместе с цветом волос меняемся мы!

  

Стереотип по поводу «блондинок», как мне кажется, пришел из Голливуда. Только не
понятно как он у нас прижился?!! У русских же совсем другой менталитет. Другое дело,
когда мы сами пользуемся этими стереотипами. Согласитесь, удобно быть иногда
блондинкой - все прощают, относятся несерьезно к каким-то промахам... Брюнеток
охотнее берут на хорошие места на работе, с шатенками хорошо отдыхать, как говорят,
шатенки самые веселые и зажигательные...

  

Получается, стереотипы мешают, но в каких-то ситуациях и помогают. И вопрос о том,
нужно ли отказываться от них окончательно и бесповоротно не может быть решен
однозначно! С одной стороны нужно, безусловно, скучно жить, ориентируясь только на
внешнюю оболочку... Это своего рода пустота какая-то... В силу катастрофической
нехватки времени, мы забываем очень часто о самом важном, о внутренней
индивидуализации, о духовном мире личности. Легко записать человека в ту или иную
группу, увидев его цвет волос или глаз (голубоглазые мужчины, говорят, холодные!), но
куда сложнее разобраться, понять этого человека! И куда интересней видеть в
человеке индивидуальность!

  

Часто бывает, что если кто-то не соответствует чьим-то стереотипам, становится своего
рода изгнанником... Но почему? По-моему нестандартность - это очень даже
привлекательно, хотя с другой стороны нестандартно одетому человеку сложно будет
работать в офисе, где ходят все в строгих, деловых костюмах... Наверное, все должно
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быть в меру.

  

Какие стереотипы раздражают больше всего?
У каждого свои раздражители, но назову несколько особо острых. 
Например, стереотип, в который записаны все русские люди иностранцами! Это,
конечно, все дикость, но русский мужик, по мнению иностранцев, вечно пьет водку, по
улицам ходят медведи, круглый год холодно! Вот, скажите, что глупые стереотипы... Но
они действительно есть!

  

«Восточные» люди считают русских девушек доступными и продажными... Как вам
такое? Доказывать обратное - себе дороже...

  

Мужчины в России думают, что женщина за рулем - «обезьяна на танке», хотя
статистика говорит о том, что мужчин-водителей «асов» тоже хватает! Не все так
думают, но очень многие! Непонятно только, почему!? Зачем под кого-то
подстраиваться? Куда интереснее иметь свое мнение и уметь его доказать!

  

Стереотипы - это какие-то границы, переступать которые мы иногда боимся, чаще не
хотим. Следовать стереотипам - значит самим загонять себя в эти рамки. В мире очень
много стереотипов, следовать им или нет, личное дело каждого, но все-таки
задумайтесь, нужны ли они вам! Удачи!

  

Автор - Евгения Шаргаева
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